

Sat Tahti Polres Tasikmalaya Kota Bersama Pawas dan Propam Rutin Periksa Ruang Tahanan

Tasikmalaya Kota - KOTATASIKMALAYA.INFORMAN.ID

Jan 3, 2025 - 11:12



Tasikmalaya, [03/01/25] – Dalam upaya memastikan keamanan dan kenyamanan di ruang tahanan, Satuan Tahanan dan Barang Bukti (Sat Tahti) Polres Tasikmalaya Kota bersama Perwira Pengawas (Pawas) dan Propam secara rutin melakukan pemeriksaan ke dalam ruang tahanan. Langkah ini diambil untuk memantau kondisi fisik ruang tahanan, kesehatan para tahanan,

serta memastikan tidak ada barang terlarang yang masuk ke dalam area tersebut.

Kasat Tahti Polres Tasikmalaya Kota, Ipda Usnadi menyampaikan bahwa pemeriksaan rutin ini dilakukan sesuai dengan prosedur untuk menjamin keselamatan dan hak-hak para tahanan.

“Kami bersama Pawas dan Propam melakukan pengecekan rutin untuk memastikan kondisi ruang tahanan tetap aman, bersih, dan sesuai dengan standar. Pemeriksaan ini juga bertujuan untuk mencegah adanya potensi pelanggaran atau gangguan di dalam tahanan,” ujar Kasat Tahti

Adapun pemeriksaan meliputi:

1. Kondisi Fisik Ruangan: Memastikan ruang tahanan dalam keadaan bersih, ventilasi udara berfungsi dengan baik, dan fasilitas penunjang seperti lampu dan air berjalan normal.
2. Keberadaan Barang-Barang Tahanan: Memastikan tidak ada barang-barang terlarang seperti senjata tajam, alat komunikasi, atau obat-obatan terlarang.
3. Kesehatan dan Keamanan Tahanan: Mengecek kondisi kesehatan para tahanan dan memastikan tidak ada permasalahan yang berpotensi mengganggu keamanan.

Kapolres Tasikmalaya Kota AKBP Joko Sulistiono menegaskan bahwa kegiatan pemeriksaan rutin ini merupakan bentuk pengawasan internal untuk mencegah adanya potensi pelanggaran prosedur di dalam ruang tahanan.

“Kami tidak hanya memastikan keamanan ruang tahanan, tetapi juga memperhatikan hak-hak para tahanan agar tetap terjaga, seperti hak atas kebersihan, kesehatan, dan keselamatan,” ujar Kapolres

Dengan adanya pemeriksaan rutin ini, Polres Tasikmalaya Kota berharap dapat menciptakan suasana yang aman dan nyaman di dalam ruang tahanan, baik bagi tahanan maupun petugas yang bertugas di lingkungan tersebut.